DIE WARNUNG

Neue Prophezeiungen offenbaren kommende globale Ereignisse die zum zweiten Kommen Jesu Christi hinführen.

DIE ERLEUCHTUNG DES GEWISSENS, die von der Heiligen Jungfrau Maria in Garabandal im Jahre 1961 vorausgesagt wurde, wird bald stattfinden, um die Erde zu retten.

DIE WARNUNG

Neue Prophezeiungen, erhalten von einer europäischen Visionärin (der Endzeitprophetin), offenbaren kommende globale Ereignisse, die vor dem zweiten Kommen von Jesu Christi geschehen werden.

WARUM WIRD DIE WARNUNG STATTFINDEN?

- · um allen zu beweisen, dass Gott existiert
- um jeden Menschen zu Jesus und auf den Weg der Wahrheit zurückzuführen
- um den Einfluss von Sünde und Bösem in der Welt durch Bekehrung zu schwächen
- um uns eine Chance zu geben um Verzeihung für unsere Sünden zu bitten, vor dem letzten Tag des großen Gerichts (wenn Jesus kommt, um uns alle endgültig zu richten)
- um Ungläubige zu bekehren, die ohne diesen großen Akt der Barmherzigkeit –, keine Chance auf Erlösung hätten
- um den Glauben der Gläubigen zu stärken

WAS WIRD WÄHREND DER WARNUNG PASSIEREN?

- Jeder Mensch über sieben Jahre wird eine persönliche, mystische Begegnung mit Jesus Christus haben, welche bis zu 15 Minuten dauern wird.
- Es ist ein Geschenk von Gott dem Vater, um Menschen zu bekehren und zur Wahrheit zurückzuführen. Es wird sein, wie der Tag des Großen Gerichts, nur, dass dieses Mal niemand verdammt werden wird, sondern eine Chance bekommt, um Vergebung zu bitten.
- · Zwei Kometen werden am Himmel kollidieren.
- Die Menschen werden denken, es sei eine Katastrophe, schlimmer als ein Erdbeben aber das ist es nicht, es ist ein Zeichen das Jesus gekommen ist.
- Der Himmel wird rot werden und wie Feuer aussehen, und dann werdet ihr ein großes Kreuz am Himmel sehen, damit ihr euch vorbereiten könnt.
- Atheisten werden sagen, es sei eine globale Illusion. Wissenschaftler werden nach einer logischen Erklärung suchen, aber es gibt keine dafür.
- Es wird spektakulär sein, und wird uns nicht schaden, da es als ein Akt der Barmherzigkeit von Jesus kommt.
- Unsere Sünden werden uns gezeigt werden, und das wird große Reue und Scham in uns auslösen.
- Andere werden so schockiert sein, von der Art wie ihre Sünden ihnen gezeigt werden, dass sie tot umfallen werden, bevor sie eine Chance haben, um Vergebung zu bitten.
- Jeder wird seinen Stand der Seele sehen das Gute, das sie getan haben und den Schmerz, den sie verursacht haben und all das Gute was sie nicht vollbracht haben.
- Viele werden auf ihre Knie fallen, und Tränen der Erleichterung, Freude und des Glücks weinen Tränen des Erstaunens und der Liebe.
- Denn es wird endlich möglich sein, ein neues Leben zu führen, nachdem uns die ganze Wahrheit gezeigt wurde.
- Jesus bittet uns jetzt für die Seelen derjenigen zu beten, die vor Schock sterben werden und sich eventuell in Todsünde befinden. Jesus wünscht, dass wir um Vergebung unserer Sünden bitten, bevor die Warnung stattfinden wird.

Für weitere Informationen:

www.dasbuchderwahrheit.de (www.thewarningsecondcoming.com) Internetgebetsgruppe: https://www.facebook.com/groups/